

Participación económica

Estados con los valores más altos de **Tasa de no participación** económica estatal en las personas afromexicanas* para el año 2020.



Estados con los valores más altos de **Tasa de participación** económica estatal en las personas afromexicanas* para el año 2020.



Por todo el mundo hay numerosas personas afrodescendientes, se encuentran entre los **grupos más pobres y más marginalizados de la población**. Así, la discriminación que sufren conlleva a ciclos de desventaja y transmisión intergeneracional de pobreza, impedimentos para su desarrollo humano.

¿Quieres conocer más?

Consulta el Atlas de las Personas Indígenas y Afromexicanas en:
<https://observatorio.cndh.org.mx>

*El término *Afromexicanas* se retoma de la fuente de información.

Fuente de información: Censo de Población y Vivienda 2020, Instituto Nacional de Estadística y Geografía, INEGI.